

Unesco : mise en garde contre l'impact du Covid-19 sur l'éducation



Paris, 25 janvier (RHC)- L'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture, a mis en garde aujourd'hui contre la perte d'environ deux tiers d'une année scolaire dans le monde à cause des fermetures causées par le Covid-19 et des préjudices subis par 800 millions d'étudiants.

Dans un communiqué publié à l'occasion de la Journée Internationale de l'Éducation, l'organisme multilatéral a précisé que les élèves qui continuent de subir des interruptions dans le processus d'enseignement représentent plus de la moitié de la population étudiante mondiale.

Selon l'organisation spécialisée de l'ONU, 31 pays ont aujourd'hui fermé leurs écoles à cause de la pandémie, tandis que 48 ont réduit leurs horaires.

L'UNESCO a diffusé les résultats de sa carte interactive pour évaluer l'impact du Covid-19 sur l'éducation, qui montre que pendant la crise sanitaire les établissements d'enseignement n'ont pas ouvert leurs portes pendant une moyenne de 14 semaines, alors que dans plusieurs zones cette moyenne est de 22.

Les gouvernements s'efforcent de réduire au minimum les fermetures d'établissements scolaires, de 190 pays en avril 2020 à 31 ces jours-ci, avec 101 qui les ont entièrement ouverts, a reconnu.

A ce propos, la Directrice générale de l'UNESCO, Audrey Azoulay, a souligné que les effets de la pandémie, notamment l'impossibilité de fréquenter l'école, limitent l'apprentissage et augmentent le risque d'abandon scolaire, avec un impact particulier sur les secteurs les plus vulnérables de la société.

'La fermeture totale des écoles doit donc être le dernier recours et leur réouverture en toute sécurité, une priorité', a-t-elle exhorté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/245608-unesco-mise-en-garde-contre-limpact-du-covid-19-sur-leducation>



Radio Habana Cuba